

LA RÉUNION » Hébergement » Kaz Insolite : vivez un séjour étoilé à La Réunion



SAINT-LOUIS

Kaz insolite : vivez un séjour étoilé à La Réunion

Qui n'a jamais rêvé de dormir sous la voûte étoilée tout en en profitant du confort douillet d'une chambre grand standing ? Au sud-ouest de l'île de la Réunion, perchées à 1500 mètres à proximité du village des Makes, célèbre pour son observatoire astronomique et son ciel le plus dégagé de l'île, les six bulles transparentes de Kaz Insolite sont l'endroit idéal pour venir s'immerger en pleine nature.



Sur les hauteurs de Saint-Louis, en pleine forêt domaniale de cryptomérias des Makes, ou sapin créole, à deux pas du cœur du Parc National de La Réunion, Kaz Insolite est le premier et unique concept de bulles installé sur l'île. Cette forêt de bois de couleurs qui surplombe le cirque de Cilaos, abrite des espèces endémiques, et regorge de tans rouges et de fougères arborescentes.

Sous le ciel le plus pur de la Réunion

L'endroit était donc tout trouvé pour Yanis Ferrere et son associé Jonas Lacour qui cherchaient un emplacement pour leur projet de bulles transparentes, encore jamais vu à la Réunion. Après trois années de négociations et d'aménagements, Kaz Insolite voit le jour en 2016 avec un objectif bien précis : offrir aux touristes un hébergement avec des services et des équipements proches d'un hôtel grand standing, tout en limitant l'impact sur l'environnement.

Entre ciel et forêts, les bulles légères et aériennes sont posées sur une plateforme en pilotis dans une clairière. « Situé à seulement 50 mètres du cœur du parc de la Réunion, notre projet devait s'inscrire dans une démarche de développement durable et se fondre dans cet environnement préservé » souligne Yanis.



Des aménagements responsables ont ainsi été conçus : les pilotis sur lesquels reposent les bulles sont réversibles et permettent d'épargner le sol du terrassement, les cheminements ne dénaturent pas l'environnement et des plantes endémiques existantes ont été prélevées et replantées afin de recréer et préserver l'authenticité du lieu.

Des bulles à la fois design et respectueuses de l'environnement

C'est au bout d'un chemin, après avoir traversé des plantations de canne à sucre et une épaisse forêt sur une route en lacet, qu'apparaît Kaz Insolite. Disséminées à l'abri des regards un peu partout dans un sous-bois forestier, les six bulles transparentes (dont une familiale), jouissent d'un calme parfait et d'aucun vis-à-vis. Chaque bulle en PVC recyclable, se compose d'une chambre aménagée avec une literie de qualité, et adossée à une structure en bois, abritant la salle de bain et les toilettes sèches design. Certaines disposent même d'un salon.

C'est en cryptoméria, ce bois d'une belle couleur jaune-brun, que les dépendances des bulles ont été construites, s'intégrant ainsi avec harmonie à la forêt. En hiver, les températures peuvent descendre jusqu'à trois degrés en extérieur. Mais pas d'inquiétude pour les frileux, car chacune de ces bulles est dotée d'une turbine à air chaud.

Une fois le soleil couché, la nuit laisse place à la voie lactée et aux étoiles, ainsi qu'aux chants et cris de toutes sortes d'animaux. Des animaux qui ont d'ailleurs donné leur nom aux chambres : Tangue (hérisson local), Tec Tec (petit oiseau endémiques de l'île), Endormi, Tuit Tuit, Papangue... Cette dernière bulle, semi-opaque, offre une chambre adulte et une autre communicante, plus petite et pouvant accueillir deux enfants.



Kaz Insolite a misé sur le savoir-faire local

« Quand on accueille les visiteurs, on met l'accent sur la rareté de nos ressources comme l'eau, et on leur demande de protéger ce site » explique Yanis. En plus des toilettes sèches, l'impact écologique est réduit avec l'utilisation de produits d'hygiène et d'entretien bio. Pour ce faire, les savons et les shampoings solides ont été fabriqués à la Réunion.

Le site fonctionne sur une citerne d'eau, qu'il ne faut pas gaspiller et l'électricité est régulée en fonction de l'heure, grâce à une installation domotique. Si vous êtes curieux de la nature qui vous entoure, et pour prolonger la sensibilisation, vous trouverez des livres sur la faune et la flore dans chaque bulle.

Au menu du restaurant, altitude oblige, les cuisiniers vous proposent en plus de plats typiques du coin (Samoussa Dakatine, gâteau patate...) des raclettes et des fondues. Mais attention, pas avec du fromage à raclette venu de Suisse, mais son équivalent bien local : le piton maïdo. Pour le reste, le restaurant travaille dès qu'il le peut avec les partenaires locaux et des produits de saisons issus de la culture des Makes. Les fruits et légumes proviennent pour la plupart du village voisin.



Et les activités ?

La plus connue c'est bien évidemment l'observation des étoiles. Un télescope en libre service à l'accueil permet de regarder le ciel chaque soir. De plus, trois fois par mois, une soirée « astronomie insolite » est organisée avec un professionnel, sur place.

Une fois bien reposés, trois sentiers de randonnées au départ des lactbulles s'offrent à vous. Prenez le temps de vous pauser pour admirer le point de vue de la fenêtre sur le cirque de Cilaos et son village. Ces randonnées peuvent aussi bien se faire en Quad VTT à assistance électrique. Sans oublier la ferme équestre qui propose des balades à cheval, la visite de la plantation de bonzai et le parc accrobranche installé au cœur de la forêt.

Kaz Insolite
Route Forestière 11 des Makes
97421 Saint-Louis
Email : contact@kazinsolite.re
Tél. : +33 (0) 970 155 723
Tarifs : À partir de 209 € jusqu'à 259 €

ARTICLE ÉCRIT PAR :
Élise Chevillard le 8 July 2019

LAISSER UN COMMENTAIRE



LA RÉUNION

LA GRÈME DE LA GRÈME

SOARS - "OPÉRATION VILLAGES ROUMAINS", UN APERÇU DE LA

471 VUES 1

INTERVIEW- PHILIPPE GODEAU : "LORSQUE LES LUMIÈRES"

128 VUES 2

INTERVIEW- MATTHIEU TORDEUR : "LA FORCE D'UN RÊVE PEUT"

121 VUES 3

NEWSLETTER OK



PASTEL DE NATA
La bonne adresse à connaître à Paris pour déguster les pastéis de nata, la pâtisserie portugaise qui nous fait fondre !